
Beschluss: 
 
Ratsherr Ruge fragt nach, ob die 6-monatige Wiederbesetzungssperre zur Anwendung 
kommt. 
 
Herr 1. Stadtrat Humpe-Waßmuth erklärt, dass deren Anwendung wegen der Möglichkeit der 
Refinanzierung hier nicht angezeigt ist. Zudem erfährt die Bücherei durch den Ausbau der 
Musikbibliothek eine erhebliche Attraktivitätssteigerung. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


